



## 24. Grand Slam für Volleyball-Mixed- Mannschaften in Liederbach

Am 9./10. Juni fand zum 24. Mal das Grand Slam-Freiluftturnier des Volleyball-Club Liederbach e.V. im Sportpark Liederbach statt: 28 Mannschaften, etwa 200 aktive Sportlerinnen und Sportler, 8 parallel genutzte Spielfelder, etwa 100 Spiele.

Die Vorbereitung, Durchführung und Organisation des Turniers übernahm wieder das VCL-OrgaTeam (18 Personen aus allen VCL-Mannschaften zwischen 16 und 61 Jahren) und der Vorstand (5 Personen). Die 23 Orga-Aktivisten waren an ihren orangefarbenen Orga-Shirts mit Namensschildern erkennbar, so konnten sich alle Teilnehmer bei Fragen oder Anmerkungen gleich an die richtigen Leute wenden. Zusätzlich zu diesen 23 Personen halfen etwa weitere 30 VCLer, so dass die Belastung für die Helfer weitestgehend gut verteilt war, auch wenn ein paar plötzliche und starke Regenschauer bzw. Gewitter zusätzliche Aufgaben aufwarfen.

Dieses Freiluftturnier zeichnet sich lt. Aussagen der teilnehmenden Mannschaften, von denen viele „Wiederholungstäter“ sind, vor allem durch sein sehr familiäres Ambiente, den tollen Rasenplatz, den Rundum-Service bis ins Detail durch die VCLer und das einfalls- und abwechslungsreiche aber auch kostengünstige Essensangebot aus. 28 Mannschaften nahmen teil, d.h. etwa 200 aktive Sportler verbrachten die 2 Tage im Sportpark Liederbach.

Nicht nur Mannschaften aus dem nahen Umkreis, sondern auch Volleyball-Teams aus Nordrhein-Westfalen, Bayern und Baden-Württemberg traten wieder an. Das VCL-Orga-Team versuchte wieder sich auf alle Eventualitäten vorzubereiten, so gab es frei angebotene Sonnencreme für die Sportler und aufgrund der hohen Temperaturen entschloss sich das Team kurzfristig auch noch Eis ins Verkaufsangebot aufzunehmen. Kreativität, Flexibilität und kurze Entscheidungswege führen hier natürlich auch dazu, dass das Engagement mit viel Spaß verbunden ist.

Es gab viele spannende und auch sportlich sehr schöne Spiele auf dem tollen Rasenplatz im Sportpark Liederbach – Spaß hatten auf jeden Falle alle. Die Mannschaften spielten teilweise hochklassig und oftmals auch so ausgeglichen, dass die Satz- und Spielergebnisse sehr knapp waren.

In diesem Jahr gab es zum 9. Mal wieder ein „Fress-Team“, das viel zu tun hatte, da das Essensangebot nicht das standardmäßige Turnierprogramm: gegrillte Steaks und Wurst, Pommes, Salate und Kuchen umfasst sondern auch Spezialangebote wie Steak Kebab, VCL-Hamburger, Currywurst mit selbstgemachten Soßen und für die Vegetarier Focaccia, Dürüm Falafel sowie Früchtebecher und frische Waffeln. Zum Frühstück gab es 3 verschiedene Angebote ab 2,50 €: kleines Frühstück, großes Frühstück sowie Frühstück weiß/blau (Weißwürstchen, Brezel). Diese Aktivitäten binden natürlich mehr Helfer als die „Turnier-Standards“, führen aber auch zu

Begeisterung und Lob der Turnierteilnehmer und damit wieder zu einer höheren Bereitschaft bei den VCLern sich und ihre Arbeitskraft einzubringen.

Bereits zum 11. Mal gab es beim VCL, der u.a. auch für seine interessanten und oftmals ungewöhnlichen Ideen bekannt ist, die Aktion „**Hygiene für den guten Zweck**“. Diese beinhaltet, dass die „VCL-Task Force Hygiene“ mindestens einmal pro Stunde die Toiletten reinigt sowie die Duschen inspiziert. Die Sportler können sich dafür mit einem kleinen Geldbetrag in den Hygiene-Spar-Volleyball bedanken, wenn sie möchten. Insgesamt kamen in diesem Jahr „saubere **166,28 Euro** zusammen, die wieder komplett **an die Kinderkrebshilfe Liederbach** gestiftet werden.

Den Preis für das „**Kreativste Mannschaftsfoto**“ gewann die Mannschaft SG-Force.

Die Platzierungen sahen am Schluss folgendermaßen aus:

1. Turbine Schlabberlatz
2. Club der dichten Toten
3. FFG Idaho
4. Bayrische Schönheiten
5. TV Killers
6. inTeam
7. Dirt Devils
8. Wenn nicht hier, wo sonst
9. Uff de Kopp
10. Hubba Hopp
11. Bang Boom Bang
12. Gibt die Turnierleitung einen aus?
13. SG Force
14. Pritsch die Bitsch
15. Kleiner Kalle Wirsch (VCL)
16. Frankfurt Bembler
17. BoKelkVolleys
18. Rein muss er nicht, nur fest muss er sein
19. Die Angriffsbagger
20. Chacka Boom
21. Nichts Rechtes und nichts Ganzes
22. Die Grashüpfer
23. Die Schmetterlinge
24. Rasenrutscher 2
25. Bembelblocker
26. popup blocker
27. Rasenrutscher 1
28. Huggel die Oma

Claudia van Bonn

1. Vorsitzende

Volleyball-Club Liederbach e.V.

Am Wiesengrund 3, 65835 Liederbach

06196-884770, [vorstand@vc-liederbach.de](mailto:vorstand@vc-liederbach.de)

[www.vc-liederbach.de](http://www.vc-liederbach.de)